
VOIX D’ALARIC 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU BUREAU DU 6 JUIN 2024 

Le 6 juin 2024   à  18 H 30, les membres du bureau se sont réunis au siège de l’Association 

au Centre d’Actions Sociales, Place de l’Europe à BARBAZAN DEBAT (65690). 

ETAIENT PRESENTS 

- M. Daniel ARCAS, Président. 

- M. André BORGELLA, Vice-Président 

- Mme Marie-Christine LECLERC, Secrétaire 

- Mme Monique BOUSQUET, Secrétaire Adjointe. 

- Mme Monique DOUCET, Trésorière. 

- Mme Aimée CHAXEL, Trésorière Adjointe. 

- M. Jean-Claude HARGOUS, Membre Actif. 

- Mme Régine AMILLAT, Membre Actif 

- Mme Marie-Josephe MAJESTE, Membre Actif. 

- Mme Michèle LARRE, Membre Actif 

- Mme Françoise DARRIEUX, Membre Actif. 

- Mme Christiane BARRERE, Membre Actif 

 

ABSENT  EXCUSE 

- M. Pascal LACAZE, Membre Actif. 

Le Président constate que 12 membres du Bureau sont présents. Le Bureau peut donc 

valablement délibérer sur l’ordre du jour suivant : 

 

I – RETOUR SUR LES DEUX DERNIERS CONCERTS 

Mazères : Très bon accueil par Les Copains d’abord. La prestation dans une salle des fêtes ne nous a pas 

vraiment desservis même si Jean-Claude affirme préférer chanter dans une église. Financièrement 

parlant, la chorale a dû faire un complément de 140 € pour le bus. 

 Gardères : Merci à Françoise pour son investissement : contact avec la municipalité, le prêtre, 

demande des autorisations, pose des affiches. Il était agréable de chanter dans cette église à la très bonne 

acoustique. Casse-croûte sympa (merci aux sopranos et aux ténors) après le concert. Recette très 

convenable. 80 € de CD. 

 II – POINT FINANCIER 

 Actuellement, les avoirs de la chorale sont les suivants :  

 Compte courant : 1846 € / Livret A : 8816 € / caisse : 200 € 

 Il est à noter que la municipalité nous a alloué une subvention de 2 400 €. 

  

III – POINT SUR LES CONCERTS 2024 

 Amarra a remis son invitation à 2025. 

 Le CAC devait nous inviter à la soirée de présentation de la saison 2024 / 2025 mais nous fera plutôt 

venir au printemps 2025. 

  

Les concerts à venir pour 2024 sont donc : 



 4 juillet à Cauterets à 21 h 

 12 juillet à Capvern à 18 h 

 28 septembre à Bernac-Dessus avec Malanga à 20 h 30 

 15 décembre à Bagnères à 17 h 

 21 décembre à Hèches à 18 h 

 22 décembre à Barbazan à 17 h. 

 

 Comme cela avait été demandé en Assemblée générale, nous aurons donc donné une douzaine 

de concerts dans l’année. 

 Toutefois, Jean-Claude souhaite un autre concert en juillet pour ne pas que la saison se 

termine plus tôt que les autres années. 

IV – PISTES  DE CONCERTS POUR 2025 

. Ordizan, CAC de Séméac, Cabanac ou Castelvielh, Bernac-Debat, Laloubère, Mirande 

 Daniel  pense qu’il serait bien de faire un concert suivi d’un repas avec Les Copains d’Abord 

et pourquoi pas Les Bérets bleus ?  

 Jean-Claude estime que le « niveau » des Bérets bleus rencontrés notamment à Mazères de 

Neste lors du repas ne serait pas porteur. 

 On creuse la piste d’un concert commun avec Les Copains d’abord le 8 février ou le 15 mars 

à Laloubère. 

 On va essayer de retourner à Saint Lary mais début juillet et non en septembre comme les 

autres années. 

 V – WEEK-END RECREATIF 

Envisage-t-on un week-end comme à Alquezar ou Conques ? Le bureau est pour. Après 

discussion, on s’oriente vers une destination plutôt proche : Salies de Béarn ou le Pays basque. Les 

démarches seront entamées dans les plus brefs délais. On opte pour le premier ou le deuxième week-end 

d’octobre. 

VI – SOIREE DE FIN DE SAISON 

Nous aurions pu terminer la saison par un casse-croûte après le concert de Capvern mais 

Domi et Monique Bousquet proposent une soirée entière le jeudi 18. Le bureau leur laisse le soin 

d’organiser cela. 

  L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à   

19 h 45. 

Le  PRESIDENT,                                                    LA SECRETAIRE, 

 

 

 

 

    D. ARCAS                                                          M-C. LECLERC 

 


